KANTON <u></u> ■		
LUZERN		
Bildungs- und Kulturdepartement		
Kantonsschule Seetal		

Das Portfolio für Lernende an der KS Seetal

Jede Schülerin und jeder Schüler beginnt mit dem Eintritt in die KS Seetal mit dem Aufbau eines persönlichen Portfolios. Im Laufe der Ausbildung werden für bestimmte Anlässe oder "Meilensteine" Aufträge zur Arbeit in und mit dem Portfolio erteilt. Im Portfolio können aber auch Dokumente und Nachweise über persönliche und ausserschulische Tätigkeiten abgelegt werden. So entsteht - je nach Engagement - eine mehr oder weniger ausführliche Dokumentation über die Zeit, die die Lernenden an der KS Seetal verbringen.

Ziele der Portfolio-Arbeit

- 1. Erweiterte Selbst- und Fremdbeurteilung in der Sach-, Sozial- und Selbstkompetenz
- 2. Verbesserung der Selbstbeurteilung
- 3. Förderung des metakognitiven Denkens und des selbstverantwort-lichen Lernens
- 4. Stärkung des Selbstbewusstseins und Steigerung des Selbstwert-gefühls durch Dokumentation der Lernfortschritte
- 5. Vertiefung des Dialogs zwischen Lehrenden und Lernenden
- 6. Effizienz- und Qualitätssteigerung der Ausbildung an unserer Schule
- 7. Schriftliches Festhalten der Meilensteine während der Ausbildung
- 8. Portfolio-Ordner als wertvoller Ausweis für zukünftige Bewerbungen